



Wanderausstellung

HOLZ.BAU.ARCHITEKTUR 2023 am Ausbildungszentrum des AGV Bau Saar

Das Interreg-Projekt **W.A.V.E.- Wood Added Value Enabler**, das 29 Partner aus der Wallonie, Frankreich, dem Saarland und Rheinland-Pfalz vereint, ist eine europäische Initiative in der Großregion, mit dem Ziel, die Entwicklung der Holzindustrie und des Holzbaus durch grenzüberschreitende Strategien zu unterstützen. www.wave-gr.eu

(„Holz als Treiber gesteigerter Wertschöpfung“)

Für die saarländischen Partner, IZES gGmbH und die Dienstleistungsgesellschaft der saarländischen Bauwirtschaft mbH liegt der Fokus auf Exkursionen, Fach- und Informationsveranstaltungen und Weiterbildungsangeboten.

An der Ausbildungsstätte des AGV Bau Saar in Saarbrücken wurde die Wanderausstellung **HOLZ.BAU.ARCHITEKTUR 2023** mit Führungen und Workshops präsentiert. Bereits am Aufbau-Tag, dem 9. Oktober besuchten die Dachdecker des 2. Lehrjahrs die Ausstellung, gefolgt vom 1. Lehrjahr der Zimmerer am 22.10. Die Auszubildenden haben mit großem Interesse clevere Fragen gestellt und geben dem Projekt-Team dadurch wertvolles Feedback zur Sammlung von Themen und Fragestellungen für weitere Informationsveranstaltungen. In einem Workshop kamen am 29.10. das zweite Lehrjahr der Zimmerer mit Ausbilder Hans-Peter Marschall und eine Gruppe von Bauingenieurstudenten im 5. Semester mit Professor Markus Enders-Comberg (htw saar) zusammen. Nach einer Einführung in das W.A.V.E.-Projekt durch Benedikt Hirsch (IZES gGmbH) und Michael Friedrich (DLG) und einer spielerischen Kennenlernrunde erarbeiteten sie gemeinsam in vier heterogenen Teams Aufgaben und Präsentationen. Die Gruppen stellten die für sie herausragenden Beispiele von Gebäuden in Holzbauweise aus der Ausstellung vor. Ein wertvoller Austausch im Hinblick auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit auf der Baustelle, Einblicke in die Ausbildung am Ausbildungszentrum und an der Hochschule sowie eine

Sensibilisierung für die Möglichkeiten und Herausforderungen beim nachhaltigen Bauen mit Holz ist gelungen.



Die Ausstellung wird noch bis Ende Dezember an zwei weiteren Stationen in Saarbrücken gezeigt:

- **bis 17.11.2024** im [co:hub66](#) an der Wilhelm-Heinrich-Brücke, öffentlich zugänglich, werktags von 10.00 bis 16.00 Uhr
- **bis 1. Dezember 2024** an der **htw saar, Foyer Hauptgebäude 11** öffentlich zugänglich, werktags bis 21.00 Uhr

